opusdei.org

## Fallece Antonio Sánchez de la Nieta, agregado del Opus Dei desde los años 50

Obituario escrito por Pedro Peral en La Tribuna de Ciudad Real

19/01/2017

La Tribuna de Ciudad Real <u>Fallece</u> Antonio Sánchez de la Nieta, agregado del Opus Dei desde los años 50 (Descarga en PDF) A los 85 años de edad ha fallecido Antonio Sánchez de la Nieta. Nacido en Fuente el Fresno, el 28 de junio de 1931; era el mayor de doce hermanos y que al ser el único socio agregado del Opus Dei en Ciudad Real se hizo cargo de las labores de la Obra en la capital en los años 50.

Cursó los estudios en la Escuela de Comercio y se tituló como profesor mercantil. Empezó a trabajar con su padre en Los Portales, hasta que se jubiló. Desde pequeño padecía una enfermedad pulmonar obstructiva crónica que le dificultaba la respiración y en los últimos años necesitó del oxígeno. Lo llevaba todo con mucha visión sobrenatural y lo ofrecía por el Papa, la Iglesia, la labor apostólica.

Plasmaba en frases breves en las que anotaba las fechas, sus peticiones, la última fechada el 30 de diciembre ponía «Jesús, María, José (que esté siempre) con los tres». Cada día su afán» o el día 20 «Madre dile al Señor cosas buenas de mí», y muchas otras pidiendo por tantas cosas como su amigos conscientes de la fuerza de su oración acudían ante él para que pidiera por sus asuntos. En los últimos meses se agravó su enfermedad y los dos últimos meses apenas pudo salir de casa.

Conoció la Obra por medio un amigo, Paco Navarro, que sería el primer agregado del Opus Dei. Paco trabajaba en un banco en Ciudad Real y le invitó a un curso de retiro en Molinoviejo cerca de Segovia, al que asistió, junto con un buen grupo de jóvenes de Ciudad Real. Como consecuencia de esta amistad fue calando en su alma el deseo de profundizar más su vida cristiana y siguiendo los pasos de su amigo y pidió la admisión en el Opus Dei como agregado en enero de 1956. En 1957 comenzó la andadura de

Tajamar, una labor corporativa del Opus Dei en el barrio de Vallecas, secundando así un deseo expreso de San Josemaría Escrivá de Balaguer, Fundador del Opus Dei. En los años 50, este barrio madrileño estaba marginado de los planes de educación y no existía

ningún centro educativo de enseñanza media y había 12.800 niños sin escolarizar. Para reforzar esta labor marcharon a Madrid los agregados que entonces había en Ciudad Real, excepto Antonio, sobre el que recayó todo el peso de sacar adelante la labor de la Obra en la Mancha, con la ayuda de otros miembros de la Obra que le acompañan desde Madrid.

El Señor le concedió muchas virtudes humanas: alegría, laboriosidad, espíritu de servicio, y un gran sentido de la filiación divina que le facilitó conocer a muchas personas de prestigio en Ciudad Real; algunos fueron los primeros socios supernumerarios del Opus Dei.

## Pedro Peral

## La Tribuna de Ciudad Real

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-es/article/falleceantonio-sanchez-de-la-nieta-agregadodel-opus-dei-ciudad-real/ (14/12/2025)